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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２４回 通算１５０８回

平成２９年１２月２６日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 12/12修正出席率

６６名 ４４名 ７２．１％ ９３．５％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付２名

★会長あいさつ     大木健市会長

 皆さん、こんば

んは。先週のクリ

スマス家族会に引

き続き、本日の創

立記念日例会にご

出席を頂きまして

誠にありがとうご

ざいます。

クリスマス家族会は、山本親睦委員長をは

じめ親睦委員会の皆様には大変お世話になり

ました。改めて、御礼申し上げます。特に“ク

リスハート”ばりの素晴らしい歌声に感激を

致しました。ありがとうございました。

 本日は、33 年前の創立をお祝いする例会で

す。チャーターメンバーに感謝し、会員の事

業所の周年のお祝いをします。節目、節目の

皆様を心よりお祝いを致したいと思います。

本日は、ワインの差入れもしましたので、楽

しい一時を過ごしたいと思います。

★幹事報告       林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ

桜の植樹式のロータリー友掲載の予告

1 月 9 日はつもうで例会について

★青少年奉仕委員会事業贈呈式

「ほーほう子ども音楽祭協賛金贈呈」

委員長あいさつ   杉浦元保委員長

豊川音楽協会が主

催する「第 12 回ほ

ーほう子ども音楽

祭」が、来年 1 月

14 日に開催され

ます。当クラブは、

第 2 回目の開催か

ら支援をして参りました。本年度の青少年奉

仕委員会事業として協賛金を贈呈させて頂き

ます。よろしくお願いします。

協賛金の贈呈
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音楽協会会長あいさつ  小野喜明会長

「ほーほう子ど

も音楽祭」のご

支援ありがとう

ございます。音

楽祭と名は付い

ていますが、小

学生から高校生

までの音楽のコ

ンクールです。この音楽祭に出場された子ど

も達が巣立って、日本で世界で活躍をしてい

ます。本日はありがとうございました。

★創立記念日例会のお祝い者の発表

チャーターメンバー

大岩一仁会員、大沢茂樹会員、

近藤哲司会員、柴田 勝会員

事業所創業 

 竹生和史会員 社会福祉法人美竹会

田中健司会員 ㈲たなか葬祭センター

廣田 篤会員 東海ワークス㈱

 松林秀佳会員 後藤コンクリート工業㈱

 足立憲昭会員 アダチ電気㈱

 半田富男会員 豊川信用金庫

記念品の贈呈

お祝い者のご挨拶  柴田勝パスト会長

 皆さん、

こんばんは。

同じチャー

ターメンバ

ーの大沢さ

んがおられ

ますが、ご

指名ですの

で一言ご挨拶をさせて頂きます。

 まず最初に、大沢茂樹さんの桂子夫人につ

いて、ご紹介をさせて頂きます。1991-92 年

度の永田鈞山会長の年度に、私が国際奉仕委

員長でした。その頃は青少年交換学生事業を

行っておりました。アメリカからロイ君とい

う学生を受け入れまして、大沢茂樹さんのと

ころで受入をして頂きました。その時、桂子

夫人には、大変なご苦労をお掛けしまして、

本当にお世話をお掛けしました。今回、突然

のご訃報で、奥様のご冥福をお祈りさせて頂

きます。本当にありがとうございました。

 豊川宝飯ロータリークラブは、昭和 60 年

12 月 24 日に創立をしました。創立総会は、

豊川信用金本店で行いました。今から 33 年前

の出来事です。親クラブの豊川クラブから 3
人の方が、キーメンバーとして豊川宝飯クラ

ブに移籍されました。小野喜明さんのお父さ

んの小野光男さん、岩瀬靖宏さんのお父さん

の岩瀬保さん、そして村松明さんです。この

キーメンバー3 名を含めて、創立会員 39 名で

創立をしました。33 年経ちますと、わずか 4
名になり心寂しい限りです。

33 年の歴史のあるクラブになりました。新

しい会員も大勢入会されて、益々良いクラブ

になっていくと思っています。33 年間を振り

返ってみますと、5 年ごとに周年式典と記念

事業を行ってきました。やはり 10 周年が非常

に印象深いです。10 周年は、大沢茂樹会員が

会長をされた年度です。「ＣＯＭＥＢＡＣＫ仁

王様」事業を立ち上げ、わずか 3 年で成功を

させました。記念事業の集大成として、今話

題になっている相撲の貴乃花親方が、横綱貴

乃花として、財賀寺に呼びました。控室から

赤い毛氈の上を歩いて登場し、仁王門の前で

土俵入りをしました。私たちは、前日から財

賀寺に泊まり込んで、横綱の土俵入りを無事

に成功させました。

 クラブは、これからも成長していくと思い

ます。太陽は丸い、地球も丸い、ロータリー

マークも丸いです。四角や三角でなく、丸く

丸く話をしながら進めていけば、ロータリー

精神で地域の発展のために、今後のクラブの

発展と活躍を期待したいと思います。本日は

ありがとうございました。

乾杯      柴田浩志会長エレクト

 諸先輩方が大勢ご出席の中で、ご指名を頂

きました。たぶん、あと半年で少しは慣れる

様にと言う本年度の配慮だと思っています。

ありがとうございます。
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大木会長が無事以上に会長職をされています。

大変にご苦労様でございます。まだ半年あり

ますので、どうぞ宜しくお願いします。

では、本日ご出席の皆様方のご健康とご多

幸を祈念しまして、乾杯！

懇親会

★ニコニコボックス

 山本博史会員 クリスマス家族会の御礼

        過去最高 155 名の参加者

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


